



12 Pièces

425 m²

Réf. 3830

1 272 000 €

St-Emilion

Maison à vendre (33330)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Près de 5 hectares d'un seul tenant dans un cadre bucolique à seulement 15 minutes de Saint-Emilion et 40 minutes du centre ville de Bordeaux. Ce magnifique domaine offre un cadre de vie exceptionnel avec deux maisons et un petit vignoble de 1ha 44a. L'accès se fait par un long chemin privée bordé de vignes. Un merveilleux ensemble de bâtiment en pierre ancienne se dresse au bout. Une maison principale de 430m2, une maison secondaire de 100m2, un chai viticole et des garages. Chacun des bâtiments a fait l'objet d'une rénovation complète et de qualité. (6.00 % d'honoraires TTC à la charge de ...

A stunning property set in almost 5 hectares of peace and tranquility only 15 minutes from the world famous village of Saint-Emilion and 40 minutes from Bordeaux city centre. Access to the property is along a long private driveway that snakes through the vines. This stunning 'lifestyle' property offers two fully renovated houses (both enjoying a bucolic woodland outlook) as well as a manageable 1.4 hectares of vines. A truly stunning ensemble of stone buildings. The buildings comprise a main house of approximately 430m2, a second house of 100m2, a winemaking facility and a large barn. All the ...

BEYOND IMMOBILIER

52 Rue Guadet - 33270 ST-EMILION

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

